

# Fête des moissons

L'automne est une période magnifique de l'année ! Je m'émerveille toujours de l'énorme récolte dans le jardin et des fruits uniques que Dieu fait pousser et mûrir si parfaitement. En voici quelques exemples :



Cette année, j'ai remarqué pour la première fois la précision avec laquelle Dieu fait pousser le fenouil. Les couches ont poussé les unes sur les autres avec une précision millimétrique. Il a l'air tellement parfait. J'ai vraiment eu du plaisir à récolter.

Après le déluge, Dieu a promis à Noé qu'à partir de maintenant, [aussi longtemps que durera la terre, semailles et moissons, froid et chaleur, été, hiver, et jour et nuit jamais ne cesseront.](#) (Genèse 8,22)

Quelle merveilleuse promesse Dieu nous fait ! Les semailles et la récolte ne s'arrêtent pas ! Cela donne de la confiance, de la consolation et de l'espoir, surtout pendant les années très sèches que nous vivons actuellement.

Le 10 septembre 2023, nous célébrons la fête des moissons dans notre église. Une fête où nous remercions le Seigneur pour la récolte variée, colorée et abondante du jardin et de la campagne. Je suis déjà impatiente de voir toutes les couleurs, les formes et les tailles des légumes et des fruits, toutes les pâtisseries uniques et créatives et bien d'autres choses encore que nous verrons au culte. Oui, nous pouvons jeter un regard reconnaissant sur cette année.

Voici encore la récolte de notre blé, tout simplement reconnaissante :



Psaume 107,8-9 :

Qu'ils louent donc l'Éternel pour son amour, pour ses merveilles en faveur des humains! Il a désaltéré les assoiffés, il a comblé de biens les affamés.

Je vous souhaite de tout cœur, chères femmes, un automne béni. Que Dieu nous donne la force et la joie d'assimiler les fruits récoltés. Et que nous puissions nous réjouir des multiples changements de couleurs de la nature.

Meilleures salutations et embrassades

Evelyn

Psaume 136.1 :

Louez l'Éternel, car il est bon !

